

## Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ | Zum Antrittsbesuch bei Landrat Eberth



Foto: Michael Wenzel

Die Vorstandschaft der Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ e.V. traf sich noch im Dezember 2020 im Landratsamt mit dem neuen Landrat Thomas Eberth und der Geschäftsbereichsleiterin des Umweltamtes, Frau Mara Hellstern. Mit Corona bedingtem Abstand und Maske stellte der Vorstand der Bürgerinitiative (BI) „Höchberg Leiser!“ die Ziele der BI vor. Hauptaugenmerk lag dabei auf der Lärminderung durch Geschwindigkeitsreduzierung (von 70 auf 50 km/h) entlang der B8/ B27 zwischen Würzburg und Höchberg. Dazu ergeht in Kürze ein Antrag der BI im Namen von betroffenen Anliegern ans Landratsamt. Des weiteren wurde, sobald es die Corona Beschränkungen zulassen, ein Ortstermin zusammen mit dem Landrat an der betroffenen Strecke vereinbart.